

ABSTRAK

Tira Ratih Rimalia: 190104020193. *Peran Pengasuh dalam Bimbingan Keagamaan terhadap Santri di Yayasan Al-Ittihad Barabai Darat Kabupaten Hulu Sungai Tengah.* Pembimbing: (1) Nur Falikhah S.Ant., M.Sc. Pembimbing: (2) Ermaliani M.Pd. Program Studi Bimbingan dan Penyuluhan Islam Fakultas Dakwah dan Ilmu Komunikasi/Sarjana UIN Antasari Banjarmasin, 2023.

Kata Kunci: Peran Pengasuh, Bimbingan Keagamaan, Santri, Yayasan

Penelitian ini dilatar belakangi dengan banyaknya anak-anak yatim, piatu, yatim-piatu dan dhuafa pada tahun 1990-an di daerah Barabai Darat yang mempunyai kepribadian yang kurang baik yang disebabkan oleh tidak adanya peran orang tua dalam proses pertumbuhan dan perkembangannya. maka dari itu, sebagai umat muslim tentunya kita harus menerapkan *amar ma'ruf nahi munkar* yaitu menyeru kepada kebajikan dan mencegah dari kemungkaran.

Rumusan masalah dalam penelitian ini yaitu bagaimana peran pengasuh dalam bimbingan keagamaan terhadap santri di Yayasan Al-Ittihad Barabai Darat Kabupaten Hulu Sungai Tengah. Jenis penelitian ini adalah penelitian lapangan (*Field Research*), dengan pendekatan kualitatif deskriptif. Penulis melakukan wawancara kepada ketua Yayasan Al-Ittihad, 3 orang pengasuh dan 6 orang santri. Penulis juga melakukan observasi dan dokumentasi untuk memperkuat data yang penulis temukan terkait dengan peran pengasuh dalam bimbingan keagamaan terhadap santri di Yayasan Al-Ittihad Barabai Darat Kabupaten Hulu Sungai Tengah.

Hasil penelitian pada peran pengasuh dalam bimbingan keagamaan terhadap santri di Yayasan Al-Ittihad Barabai Darat Kabupaten Hulu Sungai Tengah yaitu peran yang dijalankan pengasuh di Yayasan Al-Ittihad ialah peran pengasuh sebagai pendidik, pengasuh sebagai pembimbing, pengasuh sebagai pembina, pengasuh sebagai teladan dan pengasuh sebagai penasihat. Adapun peran pengasuh dalam membimbing santri dalam bimbingan keagamaan mencakup 3 aspek dalam keagamaan yaitu akidah, syariat dan akhlak. Bimbingan yang diberikan pengasuh terhadap santri mencakup bimbingan tentang tata krama, bimbingan adab, bimbingan sopan santun, bimbingan *thaharah* (bersuci), bimbingan salat, bimbingan puasa, bimbingan membaca Al-Qur'an dan bimbingan dzikir dan shalawat.